

Ausgeschrieben wird
die **Pfarrstelle Herschweiler-Pettersheim**

Die Pfarrstelle Herschweiler-Pettersheim im Kirchenbezirk Kusel umfasst 1.605 Gemeindeglieder.

Die Gemeinde hat sich 2004 das folgende Leitbild gegeben: „Wir sind unterwegs mit Jesus Christus und zu ihm hin. Wir wollen Gott in unserer Mitte feiern. Wir wollen Jesus und unseren Nächsten dienen. Wir wollen durch den Heiligen Geist das Evangelium weitersagen.“

Um den Gottesdienst als Mittelpunkt gibt es vielfältige Angebote in der Kinder-, Jugend- und Erwachsenenarbeit, die von einer ehrenamtlichen Mitarbeiterschaft getragen werden. Werktägliche Andachten und wöchentliche Mahlfeier freitags abends stärken das Anliegen, gemeinschaftliches Leben in den Alltag zu integrieren. Sieben Lektoren sowie ein Prädikant unterstützen die gottesdienstliche Arbeit. Ferner ist ein ordiniertes Diakon mit Schwerpunkt Kinder- und Jugendarbeit sowie Gottesdienst und Diakonie (Vis-a-vis) in der Gemeinde tätig. Er ist mit einer 75 v. H. Stelle beim Förderverein der Kirchengemeinde angestellt. Zum Profil der Gemeinde gehören auch die Mission und Diakonie. Dies zeigt sich u.a. in langjährigen, engen Kontakten zu Missionaren in verschiedenen Ländern der Erde, insbesondere zum Evangeliumsteam für Brasilien (ETB).

Als Teil der Regionalgruppe mit den Kirchengemeinden Altenkirchen-Brücken, Niederkirchen i. O. und Hoof befindet sich die Gemeinde im Prozess zu mehr Zusammenarbeit in der Region.

Dem Gemeindeleben dienen ein Gemeindezentrum in Herschweiler-Pettersheim mit Kirche, Pfarrhaus, Jugendheim/Gemeindehaus, zwei Übernachtungshütten, ein Multifunktionsplatz sowie eine Kirche in Ohmbach mit kleinem Gemeindehaus mit Aufzug zum barrierefreien Zugang zur Kirche. In den zur Kirchengemeinde gehörenden Orten Langenbach und Krottelbach ist jeweils ein Gemeinderaum angemietet. In allen vier Orten werden regelmäßig Gottesdienste gefeiert. Alle Gebäude sind in baulich saniertem Zustand, der Pfarrhaus ist bezugsfertig.

Ausführliche Informationen zur Kirchengemeinde unter: www.kirche-hp.de

Wir bitten Sie, Bewerbungen unter Verwendung des entsprechenden Bewerbungsbogens für Pfarrstellen beim Landeskirchenrat, Dezernat 4, einzureichen.

Quelle: Amtsblatt der Evangelischen Kirche Pfalz (Protestantische Landeskirche), Ausgabe 10/2024